

Desde el pasado martes, inició la medida en contra de casi 400 mil deudores

Presenta Errasti queja por cortes de agua a los usuarios morosos

El legislador acusa al GDF de utilizar al SACM con fines meramente clientelares

ARACELI SÁNCHEZ C.

El diputado local, Miguel Ángel Errasti Arango, presentó ayer una queja ante la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) contra quien o quienes resulten responsables por los cortes en el suministro de agua potable a los usuarios morosos en el pago de este servicio.

Destacó que desde el martes pasado el GDF inició el corte del servicio de agua a cerca de 400 mil deudores, como lo anunció el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, el lunes 6 de abril.

Tras señalar que, si bien muchos capitalinos no han pagado el agua porque sencillamente no la reciben en sus casas incluso desde hace varios años, el legislador acusó al Ejecutivo local de utilizar al SACM con fines meramente clientelares.

“Es ridículo pensar que el GDF vaya a cancelar el agua a muchas personas que ni siquiera hoy les llega el vital líquido. El exhorto que hacemos es que el GDF debe ponerse las pilas”, puntualizó.

Frente a la sede de la CDHDF, el legislador del PAN consideró que no es justificable dicha medida por una deuda, ya que el derecho al suministro del agua está por encima de la responsabilidad fiscal.

Al preguntarle si su denuncia alienta a la población a dejar de pagar el agua, Errasti Arango sostuvo que, más bien, el GDF debe analizar a fondo, no sólo cómo cobrarle a los ciudadanos, sino también preguntarse por qué en la ciudad de México más de tres millones de personas carecen de este servicio en sus domicilios.

Asimismo, comentó que los diputados locales del PAN brindarán asesoría jurídica a los ciudadanos que pretendan tramitar algún amparo contra la suspensión del abasto del agua.

Desestimó el argumento del titular del SACM, de que los capitalinos con menos recursos no se verán afectados por el corte del servicio, sino nada más quienes vivan en zonas residenciales y deban más de cinco mil pesos de agua. 

W Es ridículo pensar que el GDF vaya a cancelar el agua a muchas personas que ni siquiera hoy les llega el vital líquido”

Miguel Ángel Errasti Arango

Diputado del PAN

ARTURO ARRIAGA



| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 09.04.2009 | Sección Primera | Página 5 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

